

28.11.2020

An den
Beirat Gröpelingen

Der Liegnitzplatz soll schöner werden

Der Liegnitzplatz ist für uns ein besonders wichtiger Platz. Hier treffen wir uns zum Spielen, Quatschen, Ausruhen. Auch unsere Familien benutzen den Platz als Treffpunkt. Hier ist immer etwas los und das finden wir gut.

Aber es gibt auch viele Probleme:

- Viele Autos und Kleinlaster fahren viel zu schnell über die Liegnitzstraße am Platz vorbei. Vor allem für kleinere Kinder ist das gefährlich. Autos sollen so langsam fahren, wie normale Menschen zu Fuß gehen.
- Alles ist zugeparkt. Das ist für die kleinen Kinder unübersichtlich und gefährlich.
- Auf dem Liegnitzplatz wird geraucht. Wir finden, auf einem Spielplatz darf nicht geraucht werden.
- Jugendliche und Erwachsenen sollen keine Messer oder Pistolen mit auf den Spielplatz bringen.
- Manche Erwachsenen haben häufig Streit, sie brüllen sich an oder schlagen sich gegenseitig. Auf dem Spielplatz ist kein Platz für streitende Erwachsene.
- Der Platz ist häufig verschmutzt. Manchmal liegt viel Müll herum. Überall liegen Sonnenblumenkernschalen, die manche auf den Boden spucken. Der Spielplatz sollte sauberer sein, vor allem auf dem Boden, damit wir alle überall gerne spielen.
- Wir wollen weder lebende noch tote Ratten auf dem Platz haben.
- Viele Spielgeräte sind kaputt. Sie müssen unbedingt repariert werden.
- Wir würden gerne eine Fläche mit glattem Untergrund zum Skaten bekommen. Entweder direkt auf dem Platz oder auf der Straße. Die Straße rund um den Platz sollte deshalb eine Spielstraße werden.

Daniel, Ayub, Yazin, Leiza, Pepi, Maria
November 2020